



## Missionnaires des Saints-Apôtres

Administration générale

8594, rue Berri, Montréal, Qc (Canada) H2P 2G4

Tél.: 514-387-2222 Fax: 514-387-0863

---

Montréal, le 7 Juin 2013

Chers confrères,

«*Seigneur, je veux te rendre grâces et te chanter, je bénirai le Nom du Seigneur* » (Sir 51,12) Oui ! Continuons de rendre grâce au Seigneur, spécialement en ce jour de la fête du Sacré-Cœur de Jésus, pour toutes les merveilles qu'Il réalise dans notre Communauté. Surtout, parce qu'Il est en train de nous ouvrir les portes pour élargir l'horizon géographique de notre mission.

Effectivement, le Seigneur est en train de nous guider pour commencer une nouvelle étape de croissance pour notre Société. Cette fois-ci, Il nous donne la possibilité de réaliser notre mission apostolique en Indonésie et au Vietnam.

Comme, je vous l'ai communiqué dans ma lettre du 10 mai dernier, notre contact avec l'Indonésie a commencé en mai 2011, spécifiquement avec Mgr Hieronymus Bumbun, OFM Cap, Archevêque de Pontianak et fondateur des Missionnaires des Saints-Apôtres de ce pays, à qui nous avons autorisé d'utiliser notre nom. Avec le Vietnam, nous avons débuté la communication en Juillet 2012, avec l'abbé Martin Hoang Xuan Nguyen, co-fondateur de la Communauté *Word Of God*, à travers le Frère Van Danh Nguyen.

Depuis lors, avec le consentement du Conseil général, nous poursuivons la communication avec ces deux communautés. Avec elles, nous avons vécu des moments extraordinaires, quand avec le P. Edward Przygocki, nous les avons visités en mars et avril dernier.

Après notre visite, à la fois Mgr Bumbun comme l'abbé Hoang ont demandé leur intégration dans notre société. Notre réponse a été, sur base des principes, que nous sommes d'accord pour commencer les démarches pour leur d'intégration. Pour cela, nous avons faits des consultations au niveau canonique auprès du père Francis Morrissey, OMI et au niveau des communautés, en ce qui concerne les

Missionnaires des Saints-Apôtres de l'Indonésie auprès du Supérieur général des franciscains capucins, R.P. Mauro Jöhri, OFM Cap, et en ce qui concerne la Communauté *Word Of God* auprès du Père Abbé du Monastère cistercien de Rougemont (Canada), Dom Raphaël Bouchard, O cist.

Les deux groupes, qui sont des Associations de fidèles, ont manifesté leur intention d'assumer pleinement notre charisme, mission et spiritualité. Pour cela, il s'avère nécessaire de planifier la procédure par laquelle ils s'intégreront dans notre Société en ce qui concerne la formation, le statut des membres définitifs (prêtres et frères), les membres temporaires, les novices et postulants, les Œuvres, les finances, les structures de gouvernement.

C'est pourquoi, en rappelant que *«notre mission apostolique nous met au service de la mission de l'Eglise, particulièrement dans les régions où se fait sentir le manque de prêtres et d'ouvriers apostoliques pour assurer l'établissement et la croissance du Royaume de Dieu...»* (Const. art. 4), je vous demande de nous faire parvenir vos commentaires, suggestions et recommandations, afin que nous puissions répondre de façon appropriée à l'appel que le Seigneur nous fait pour étendre le champ de notre mission.

Demandant au Seigneur de nous guider selon sa volonté, et en attendant votre communication, je reste uni dans le Seigneur Jésus.

  
P. Isaac-C. Martinez-Chuquizana, M.S.A.  
Animateur général